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En Ciudad Guzmán, Municipio de Zapotlán el Grande, 

Jalisco, siendo las 10:00 hrs. diez horas, del día jueves 30 

treinta, de Septiembre del año 2021 dos mil veintiuno y con 

fundamento en lo dispuesto por el Artículo 47 fracción III, de 

la Ley del Gobierno y la Administración Pública Municipal del 

Estado de Jalisco, se reunieron en la Sala de Ayuntamiento 

ubicada en la planta alta de la Presidencia Municipal, los 

Regidores del Ayuntamiento Constitucional 2018-2021 dos 

mil dieciocho, dos mil veintiuno, para efectuar Sesión Pública 

Extraordinaria de Ayuntamiento No. 129 ciento veintinueve. -      

PRIMER PUNTO: Lista de asistencia, verificación de quórum 

e instalación de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: 

Buenos días Señores Regidores, vamos a dar inicio a esta 

Sesión de Ayuntamiento, permitiéndome como primer punto 

pasar lista de asistencia. C. Presidenta Municipal María Luis 

Juan Morales. C. Síndico Municipal C. Cindy Estefany García 

Orozco. C. Regidores: C. Daniel García Barajas. C. Arturo 

Sánchez Campos. C. Laura Elena Martínez Ruvalcaba. C. 

Manuel de Jesús Jiménez Garma. C. Alberto Herrera Arias. 

C. Martha Graciela Villanueva Zalapa. C. Juan José Chávez 

Flores. C. Claudia López del Toro. C. Alejandro Barragán 

Sánchez. C. Tania Magdalena Bernardino Juárez. C. Vicente 

Pinto Ramírez. C. José Romero Mercado. C. Lizbeth 

Guadalupe Gómez Sánchez. C. Noé Saúl Ramos García. C. 

Presidente Municipal, reporto a Usted la asistencia de 9 

nueve, Integrantes de este Ayuntamiento, por lo cual certifico 

la existencia de quórum legal, para celebrar la Sesión. (Faltó 

el C. Regidor Alejandro Barragán Sánchez, el C. Regidor 

José Romero Mercado, la C. Regidora Laura Elena Martínez 

Ruvalcaba, el C. Regidor Juan José Chávez Flores, y la C. 

Síndico Municipal Cindy Estefany García Orozco.) 
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(Justificaron: EL C. Regidor Manuel de Jesús Jiménez Garma 

y la C. Regidora Claudia López del Toro.) C. Presidente 

Municipal Interina María Luis Juan Morales: Muchas 

gracias Señor Secretario, muy buenos días. Una vez 

integrado este Ayuntamiento, declaro formalmente instalada 

esta Sesión Extraordinaria No. 129 ciento veintinueve, 

proceda al desahogo de la Sesión, Señor Secretario. C. 

Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: 

Gracias Presidenta. Voy a poner a su consideración dos 

oficios recibidos en la Secretaría General; uno, por la C. 

Regidora Claudia López del Toro y otro por el C. Regidor 

Manuel de Jesús Jiménez Garma, quienes están solicitando 

les sea justificada su inasistencia a esta Sesión, por lo que 

pongo a su consideración, si tienen a bien aprobar la solicitud 

de ambos Regidores, lo puedan expresar levantando su 

mano…. 9 votos a favor, aprobado por unanimidad de los 

presentes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -    

SEGUNDO PUNTO: Lectura y aprobación del orden del día. - 

PRIMERO.- Lista de asistencia, verificación de quórum e 

instalación de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

SEGUNDO.- Lectura y aprobación del Orden del Día. - - - - -  

TERCERO.- Aprobación de Actas de Ayuntamiento 

Extraordinarias No. 122 ciento veintidós, 123 ciento veintitrés, 

124 ciento veinticuatro, 125 ciento veinticinco, 126 ciento 

veintiséis, 127 ciento veintisiete y 128 ciento veintiocho. 

Ordinarias No. 23 veintitrés y 24 veinticuatro y Solemnes No, 

32 treinta y dos, 33 treinta y tres, 34 treinta y cuatro, y 35 

treinta y cinco. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

CUARTO.- Clausura de la Sesión. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: 

Señores Regidores, está a su consideración el orden del día 

agendada para esta Sesión, la pongo a su consideración, si 
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tienen a bien aprobarla, lo puedan expresar levantando su 

mano…. 9 votos a favor, aprobado por unanimidad de los 

presentes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

TERCER PUNTO: Aprobación de Actas de Ayuntamiento 

Extraordinarias No. 122 ciento veintidós, 123 ciento veintitrés, 

124 ciento veinticuatro, 125 ciento veinticinco, 126 ciento 

veintiséis, 127 ciento veintisiete y 128 ciento veintiocho. 

Ordinarias No. 23 veintitrés y 24 veinticuatro y Solemnes No, 

32 treinta y dos, 33 treinta y tres, 34 treinta y cuatro, y 35 

treinta y cinco. C. Secretario General Francisco Daniel 

Vargas Cuevas: Mismas que fueron enviadas en estos 

últimos días, a sus correos sin que al momento hayamos 

tenido alguna observación o corrección a las mismas Actas. 

Como peculiaridad el día de hoy, tratándose del último día de 

este Pleno, se suben las Actas contemplando incluso la del 

día de ayer y quiero destacar y aprovechar el uso de la voz 

para agradecerle a todo el equipo de Secretaría General que 

siempre estuvieron apoyando mucho en este proceso y que 

son quienes al fin de cuentas transcriben todas las Actas de 

Ayuntamiento, los puntos que de momento llegan a tener un 

tipo de urgencia para enviarse a Guadalajara para algún 

tema que es urgente. Y particularmente, sin que sea la 

excepción, el día de ayer estuvieron hasta tarde terminando 

la última Sesión que tuvimos para poderla tener en este 

Pleno y poder de esta manera cumplir con la aprobación de 

todas las Actas de Ayuntamiento, que me da muchísimo 

gusto. Por ahí quedaran pendiente algunas firmas, incluso las 

de un Servidor, que aunque estando en la Secretaría 

General, no me di tiempo de firmarlas, pero tendremos días 

posteriores para poder estar acudiendo a la Secretaría 

General para firmarlas. Agradecerles; aunque no está aquí a 

María Luisa, está allá abajo. Tina, Héctor, Yéssica, muchas 
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gracias por toda su disposición, apoyo siempre en la 

Secretaría General. C. Regidor Arturo Sánchez Campos: 

Gracias Secretario. Buenos días compañeros. Aprovechando 

el uso de la voz, quiero agradecer a todos esta etapa que 

cerramos el día de hoy, prácticamente hoy cerramos con esta 

Sesión Extraordinaria y quiero de verdad agradecer su 

amistad, quiero agradecer el respaldo que nos dieron en las 

diferentes Iniciativas que pudimos subir desde la Comisión de 

Educación, Cultura y Festividades Cívicas, y pues me voy 

muy contento, muy satisfecho del trabajo que realizamos 

como Cabildo creo que dejamos un buen sabor de boca en el 

sentido de que siempre desde la propia Comisión, estuvimos 

al pendiente para atender esos temas. Quiero también 

agradecer a todo el equipo de Secretaria, al equipo de 

Medios de Comunicación, pero también quiero reconocer el 

trabajo realizado por nuestra Presidenta Municipal Interina 

María Luis Juan Morales, creo que en estos últimos meses se 

puede notar el sello de que hay condiciones y posibilidades 

para que una mujer pueda gobernar Zapotlán. Ese trabajo 

que logró, al conjuntar los esfuerzos de las diferentes 

fracciones, al poder llevar las riendas de este Municipio en 

estos últimos meses, siendo un precedente, siendo la tercer 

mujer como Presidenta Municipal de Zapotlán el Grande. Y 

pues les deseo el mejor de los éxitos en sus nuevos 

proyectos, en su nueva encomienda, en sus nuevas tareas y 

en su actividad personal y profesional. Me voy agradecido 

con su amistad, con su apoyo y pues nos seguiremos viendo. 

Su servidor desde la propia Universidad de Guadalajara, 

desde el Centro Universitario del Sur, nos incorporamos a 

fortalecer la Academia, a fortalecer los trabajos de 

investigación y desde ahí con gusto y desde ahí con gusto 

estamos a sus órdenes y en la mejor disposición de siempre 
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trabajar con Ustedes y para Ustedes. Enhorabuena, éxito y 

muchas gracias, es cuanto Señor Secretario.  C. Regidor 

Noé Saúl Ramos García: Gracias Secretario. Al igual que mi 

compañero Arturo, también agradecerles a cada uno; 

Regidores, Regidoras, a todas las personas, gente de 

Secretaría General, Samuel, a la gente de Comunicación y a 

cada uno, a cada una, de todos los empleados del 

Ayuntamiento, que gracias a ellos pudimos lograr muchas 

cosas, otras quedarán pendientes, pero siempre con el mejor 

ánimo de realizarlo en bien de la sociedad, olvidándonos de 

partidos políticos, de colores, sino de poner más bien en la 

mesa, todo lo que pudiera importar para que la Ciudadanía 

pues viva un poco en mejores condiciones. Decirles que yo 

también estoy a sus órdenes para cuando gusten, tienen aquí 

a un amigo. Muchas gracias Secretario, ese cuanto. C. 

Presidenta Municipal Interina María Luis Juan Morales: 

Gracias Secretario. Muy buenos días, aprovecho el último día 

que tenemos ahora para estar juntos como compañeros y 

Regidores en Cabildo, sabemos que es nuestra última 

Sesión. Pero quiero agradecer a cada uno de Ustedes el 

esfuerzo que se hizo desde cada una de sus Comisiones. 

Agradecer a Noé, todo lo que hizo en el tema de los títulos de 

propiedad. A Liz en su Comisión de Tránsito, Vialidad y 

Protección Civil, por el trabajo tan loable  que se hace en esa 

Corporación. A Martha Villanueva, que es mi compañera, mi 

amiga también, agradecerle todo el esfuerzo que hizo en la 

creación de todos los Reglamentos que llevó a cabo y todos 

los recursos que se bajaron a través de tú Comisión, gracias 

por todo el acompañamiento. A Vicente, en el tema de Salud, 

gracias por todo su apoyo. Tania, gracias por todo el apoyo 

en la Comisión de Derechos Humanos, gracias a tú trabajo 

también se sacaron dos Reglamentos muy importantes, 
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enfocados en beneficio de la mujer. Te deseo éxito en tú 

nueva encomienda, nuevamente como Regidora. Dani, 

muchas gracias en el tema del Deporte, gracias por todo tú 

acompañamiento. Alberto, qué te puedo decir, eres un buen 

amigo y nos has apoyado mucho en el tema de Obras 

Públicas. Arturo, muchas gracias por todo tú 

acompañamiento en los eventos de Ayuntamiento, siempre 

has sido como un hermano mayor para mí, gracias por tu 

orientación, por tu apoyo y por tu solidaridad. Y por último y 

no menos importante a Dani, Secretario General, gran amigo 

personal, tienes una gran calidad humana y esperemos que 

sigamos coincidiendo en otros proyectos, hicimos un gran 

equipo, te deseo éxito y hago públicas mis felicitaciones y  mi 

agradecimiento. Ser Presidente es tomar muchas decisiones, 

las cuales las consulté en conjunto con Dani que tiene la 

experiencia de haber sido Oficial Mayor, pero aparte tiene 

una gran sensibilidad que pone primero a los seres humanos, 

antes de tomar una decisión, gracias Dani por todo, es 

cuanto Señor Secretario. C. Secretario General Francisco 

Daniel Vargas Cuevas: Gracias Presidenta. Si nadie más 

desea hacer uso de la voz, voy a poner a su consideración la 

aprobación de las Actas de Ayuntamiento antes 

mencionadas, quién tenga a bien aprobarlas, lo pueda 

expresar levantando su mano…. 9 votos a favor, aprobado 

por unanimidad de los presentes. - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas: Y 

antes de proceder a la clausura de la Sesión; quisiera 

agradecer a todos Ustedes su apoyo, comprensión y 

dedicación, considero que hicimos un gran trabajo de equipo 

de Cabildo, en lo que me pude integrar y a medida de lo que 

se pudo trabajar. Y de manera especial quiero agradecerles a 

Ustedes que están presentes, por culminar esta última 
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Sesión con esa responsabilidad de terminar hasta el último 

día como si fuera el primero, como bien se debe de hacer, 

muchas gracias. La Sesión de ayer fue convocada 

prácticamente por un Servidor, se les avisó hace tres días, 

pidiéndoles esta oportunidad y la verdad, créanme que 

aprecio mucho y valoro la responsabilidad que tienen 

Ustedes por estar acudiendo hoy a dar la validación de estas 

Actas que se enviaron a sus correos, pero en particular por 

su amistad, por todo lo que hicieron aquí en el Pleno del 

Ayuntamiento, me llevo grandes amistades con Ustedes y 

estoy seguro que vamos a seguir coincidiendo en lo personal 

con todos. De nueva cuenta, muchas gracias a Yéssica, 

Samuel, Tina, Héctor y María Luisa, mis compañeras de 

Secretaría General muchas, muchas gracias por todo. - - - - -                                          

CUARTO PUNTO: Clausura de la Sesión. - - - - - - - - - - - - -  

C. Secretario General Francisco Daniel Vargas Cuevas. Y 

habiendo sido agotados todos los puntos agendados para 

esta Sesión Extraordinaria de Ayuntamiento No. 129 ciento 

veintinueve, le pido a la Señora Presidenta Municipal Interina 

haga la clausura de la misma. C. Presidenta Municipal 

Interina María Luis Juan Morales: Muchas gracias 

Secretario. Siendo las 10:41 hrs. diez horas, con cuarenta y 

un minutos, del día jueves 30 treinta, de Septiembre  del 

2021 dos mil veintiuno, doy por clausurada esta Sesión 

Extraordinaria de Ayuntamiento No. 129 ciento veintinueve, y 

válidos los acuerdos que aquí se tomaron. Muchas gracias y 

que tengan una excelente día. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 

 


